
Assembléia da SBC/Departamento de Hipertensão Arterial que ocorreu no 
dia 29/03/2006 ás 14:30hs na cidade de São Paulo, na sede da 
SBC/FUNCOR os seguintes assuntos foram abordados: 
 
A Dra. Andréa Araújo Brandão. Presidente do DHA, gestão 2006/2007 
abre a reunião informando que as atividades desenvolvidas desde o início 
da sua gestão foram de cunho científico: envio de sugestões para as 
atividades científicas e nomes do Congresso da Sociedade Brasileira de 
Cardiologia e a participação do SBC/DHA no grupo coordenador das V 
Diretrizes Brasileiras de Hipertensão Arterial, realizadas em fevereiro de 
2006. 
 
O livro do Departamento está com o lançamento previsto para o congresso 
da SOCESP. Mas poderá ser realizado em Curitiba, durante o congresso da 
SBH, em Recife, durante o congresso da SBC ou em Goiânia, no Simpósio 
do DHA.  A Sankyo Pharma está negociando com a editora Elsevier a 
compra de 1.000 livros para distribuição durante o Simpósio Satélite em 
Campos do Jordão, que é importante na divulgação do livro. Não será 
veiculada nenhuma propaganda da indústria farmacêutica, mas para os 
livros que a Sankyo irá adquirir e distribuir no congresso da SOCESP, será 
confeccionada uma 4ª capa, na qual haverá o logo institucional  da Sankyo 
Pharma.  
 
O DHA julga interessante convidar estrangeiros para participar do 
congresso da SBC. O Dr. Fuchs deverá fazer contato com estrangeiro. 
 
A Revista do DHA está buscando a indexação de artigos originais, sendo 
publicados três artigos por edição. O Dr. Marcos Vinícius Malachias, 
sugere que os artigos não publicados nos Arquivos Brasileiros de 
Cardiologia possam ser avaliados para publicação na Revista Brasileira de 
Hipertensão. A Dra. Andréa pede que todos se empenhem a enviar artigos 
para a Revista e que os artigos serão submetidos ao Conselho Editorial da 
Revista. 
 
O 3º Simpósio Nacional de Hipertensão Arterial, já está com data definida, 
será de 23 e 25 de novembro. Será realizado no Castro’s Hotel. A agência 
oficial de turismo já foi definida (TransWorld), assim como a secretaria 
executiva que será a Evento All, que ofereceu o menor custo. O Dr. Weimar 
Sebba, Presidente do evento, informa que está trabalhando da mesma 
forma feita pelo Dr. Marco Mota, em 2005; a comercialização do evento 
está sendo realizada através de cotas. Será utilizada também a ferramenta 
da internet na divulgação do evento entre os sócios da SBC e DHA. A 
Comissão Cientifica está sendo formada, será presidida pelo Dr. Paulo 
César B. Veiga Jardim. O Dr. Weimar convida a Diretoria do DHA a 
participar desta Comissão, a Dra. Andréa Brandão, indica o nome do Dr. 
Flávio Fuchs, ressalta que não precisa da participação de toda a Diretoria, 



fala ainda que o Simpósio deve estar centrado nas Diretrizes para um 
melhor entendimento dos participantes do local. A Secretaria Municipal de 
Saúde de Goiânia patrocinará R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), a Unimed 
R$ 8.000,00(oito mil reais) e já foi solicitado ao CNPq a verba de R$ 
50.000,00 (cinqüenta mil reais). Durante o congresso da SOCESP será 
realizada reunião com a indústria, para apresentar o simpósio. Estes 
valores foram solicitados, porém ainda não confirmados. O Conselho 
Federal de Medicina já liberou cheque de R$ 5.000,00 para a realização do 
simpósio. O Dr. Weimar ficou de apresentar novo logo para o cartaz de 
divulgação. 
 
O programa da Pfizer, Abrah na Web em parceria com o DHA será mantido 
no ano de 2006, sendo realizadas cinco aulas. O DHA receberá o valor de 
R$ 8.000,00 (oito mil reais) sendo o pagamento feito através de quatro 
parcelas. 
 
O Dr. Oswaldo Passarelli  propõe que se aprove  as normas e critérios para 
a escolha das cidades sedes para os próximos simpósios do DHA, as 
normas elaboradas foram feitas com base no rodízio das cidades utilizado 
pela SBC. A Dra. Andréa Brandão ressalta que a região não poder ser no 
mesmo âmbito da SBH, para que não haja conflito de público e patrocínio 
na mesma região. O rodízio das regiões foi modificado para 
Norte/Nordeste, Sul/Centro Oeste e Sudeste. 
 
A Dra. Andréa Informou que de todas as páginas dos Departamentos 
dentro do portal da SBC, a mais visitada é a página do DHA, e propõe que 
se crie uma comissão para desenvolver a página do DHA, criando cursos e 
novos atrativos, que possam atrair mais sócios ao Departamento. Propõe 
também que se crie um Registro Nacional de Hipertensão, que possa ser 
feito via internet, através da página do DHA. O Dr. Heno Lopes ficou 
responsável por esta Comissão. 
 
O Dr. Marcus Vinicius Malachias fala que ficou honrado com o convite 
feito para ser Diretor de Relações com Estaduais e Regionais. Ressalta que 
é importante que cada Sociedade Estadual/Regional indique um 
representante. Sugere que seja enviado um convite para estas sociedades 
Estaduais/Regionais para uma reunião em Campos do Jordão, durante o 
congresso da SOCESP. 
 
A reunião encerrou-se às 16:30hs e estiveram presentes: Dra. Andréa 
Brandão, Dr. Oswaldo Passarelli, Dr. Flávio Fuchs, Dr. Weimar Sebba, Dr. 
Heno Lopes e Dr. Marcus Vinicius Malachias e Janaína Gomes. 


